

仁柿住民協議会だより

22年仲夏号
発行責任者
小山利郎

皆さまいかがお過ごしでしょうか。

昨年度まで子供たちの黄色い歓声
でにぎわった仁柿小学校の運動場も
今年は梅雨の頃から青々とした雑草
が生い茂つてきました。

日々の移り変わり

は速いですが、
毎朝を健やかに迎
え、皆で一緒に迎
元気よく、今年の
夏も乗り切ってい
きたいのですね。



新年度がスタート

仁柿住民協議会の総会が五月十五日、旧仁柿小学校講堂で開催され、二十一年度の事業報告や会計報告、二十二年度の事業計画や予算などが承認されました。

仁柿住民協議会の総会が五月十五日、旧仁柿小学校講堂で開催され、二十一年度の事業報告や会計報告、二十二年度の事業計画や予算などが承認されました。

活動」「ふるさと祭り」「元旦マラソン」「防災訓練」「林道整備や獣害対策」などの事業計画や、市からの補助金約五十七万円等の予算案を承認いたしました。

議事後の意見交換会では、小学校校舎の今後の使用方法についての質問などがあり、これについて会長から「管理者は市であるが運用は住民協議会に任せている。「運動場をゲートボール場に」等と意見をいただいており、校舎本体の活用も含め、使用者の責任を明確にするルールなどまとめて、皆さんに相談していきたい」と

事へのお礼の言葉と「協議会活動も三年目にな

り充実してきた。

今後は、獣害対策や町おこしの事業も行っていきたい」と挨拶。

その後、青木脩議長の進行で「地域環境美化



また総会閉会にあたって小山会長から「古坂街道の復旧も今後、事業として行っていきたい。協力をお願いしたい。」との呼びかけもありました。

ふるさと祭りなど協議 第一回役員会

六月六日、仁柿住民協議会役員会が開催されました。

今回の役員会では

①子ども会・育成会が進めてきている「仁柿つ子ふるさと祭り」への協議会

としての協力や準備事項の確認

②獣害(猿害)対策として空氣銃2丁購入

③伊勢本街道連絡協議会への出席、および古坂街道補修作業(十月)などが検討・承認されました。

その他、

●七月二十四日(土)午後六時から

●旧仁柿小学校にて
祭り」の編集ビデオ ●歴代の「ふるさと
ギター生演奏 ●花火など

●夜店(ジュース・かき氷・焼き鳥・揚

げたこ・焼きそば・フランクフルト・
フライドポテト・ヨーヨー、射的他)

●今後の消防訓練の実施方法として、初期消火知識の向上を主旨に地域講習会の開催などを検討していくこととしました。

●今後の消防訓練の実施方法として、初期消火知識の向上を主旨に地域講習会の開催などを検討していくこととしました。

毎年多くの人が携わり、参加し、皆が楽しむ夏の大イベントです。
ご家族はもちろん、遠くに住んでいる親戚の方にもお声がけていただき、ぜひお越しください。

小山会長から冒頭、小学校閉校行

仁柿つ子ふるさと祭り

